



Entrevista / Lilia Aguilar Gil (Diputada – PT)

CIUDAD DE MÉXICO (SERGIO SARMIENTO Y GUADALUPE JUÁREZ).- “Esta es una de las luchas de los trabajadores y a nosotros nos parece importante insistir en la posibilidad de que así pueda ser. La posibilidad de los dos días de descanso, una vez que las 40 horas sean una realidad no tiene el objetivo de afectar ni a las Mipymes ni a la creación de industria en nuestro país, sino de fortalecer el tema de derechos, pero evidentemente entendiendo que será una aplicación gradual para que la economía pueda adaptarse”.

[https://drive.google.com/file/d/1hck8ttDdgRxhxPhEQYMaquSamomF7WQ_6
/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1hck8ttDdgRxhxPhEQYMaquSamomF7WQ_6/view?usp=sharing)